

**SALIDA**

29-04-2014

**Nº 2669**

Nuestra hermana **DOLORES GONZÁLEZ RODRÍGUEZ** de la Comunidad Santiago de Compostela (La Coruña), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor a los 83 años de edad y 58 de vida religiosa, el día 29 de abril de 2014.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos (q. e. p. d.).

Madrid, 29 de abril de 2014.



Superioras Provinciales  
Secretarias Provinciales  
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Dolores González Rodríguez falleció de una infección respiratoria.

Fue educadora como Maestra de Educación Primaria en distintos colegios de Galicia (España): Vigo, La Coruña, Villagarcía de Arosa, entre otros. Actualmente estaba en la comunidad de hermanas Mayores y enfermas de Santiago de Compostela porque necesitaba sus cuidados.

Era bondadosa, pacífica, piadosa (devota de la Virgen y de S. Francisco), servicial y desprendida.

Quería mucho a los niños y disfrutaba enseñando. Era creativa, delicada y muy cercana. Tenía sensibilidad especial para atender a los necesitados, enfermos...; si alguna niña llegaba al colegio sin desayunar, por carecer de medios, le ofrecía algo de comer -"a nosotras nos sobra de todo"- decía.

Cuando se jubiló se ofreció a dar clase de labores a un grupo de mujeres, desde las actividades organizadas en Celanova (Orense).

En los últimos años padecía una enfermedad mental. En la debilidad de su enfermedad provocaba ternura, dicen las hermanas que la cuidaban.

Damos gracias a Dios por el don de su vida.